

El Azteca

Didac



El Azteca

Didac

# Capítulo 1

1985...

El gobierno de México encontró en un bosque del norte un objeto que había caído del cielo, un objeto brillante y que no se desintegró al entrar a la Tierra. Se envió a un equipo de protección civil, pero cuando vieron que era tuvieron que mandar a un equipo especializado, un escuadrón de rescate.

Se llevó al objeto a un laboratorio especial ubicado en la Ciudad de México en el que se descubrió que no se trataba de cualquier meteorito o roca espacial, sino que más bien se trataba de una leyenda, era la Piedra del Sol. Pongamos contexto...

Los Mexicas creían en un Dios, Quetzalcóatl, al menos ese era uno de sus dioses más poderosos, este mismo Dios antes de que los humanos existieran decidió dejar algo de su poder en un artefacto ante su inminente muerte. La tierra era el lugar perfecto pues está muy alejado de todos los planetas y del resto del universo además de que es un planeta poco conocido. Digamos que la tierra es como una isla desierta, perfecta para esconder este artefacto.

El artefacto estuvo oculto en la Tierra hasta que los Mexicas lo encontraron y en él vieron algo, vieron que los atrajo y fue el poder, sin embargo jamás se supo bien cómo activar su poder así que solo fue resguardado y venerado. Después vinieron los Españoles a conquistar sus tierras y descubrieron el poder de esta piedra y ya no se trataba de una guerra por la conquista, más bien era una guerra por la piedra magna. Se desconoce qué pasó con la piedra después, no hay rastro de ella en México ni el mundo hasta 1960, una invasión llegó a la tierra y fue detenida por un escuadrón de salvación de argentina.

En 1961 ya detenida la conquista de la tierra se empezó a estudiar la piedra del sol en México y se hizo pruebas para ver qué se podía hacer con esta. La probaron como fuente de energía, pero no se activó, también como un arma, pero tampoco funcionó hasta que la intentaron en humanos. Los humanos al estar en contacto con la piedra al parecer sufrían de una agonía enorme y morían en uno o dos minutos. Los estudios siguieron y se descubrió que se necesitaba de ciertas características genéticas para lograr hacer que funcionara en humanos. Aún había preguntas como ¿Por qué solo servía en humanos? O más bien en seres vivos, no servía con ningún tipo de máquina.

En 1969 La piedra solo desapareció de donde estaba, parecía que fue robada por ladrones expertos y no se pudo hacer nada. Se activó una alerta mundial nivel 3 para su búsqueda, pero no se encontró nada hasta 1985 donde cayó en forma de meteoro en un poblado del norte de México,

esta vez expulsó un pulso de energía sobre el pueblo que causó que toda la gente mugiera, menos una niña.

La niña desapareció, el gobierno no pudo encontrarla, pero si pudieron rescatar La piedra y seguir haciendo experimentos con ella.

Ahora en 1986 se descubrió al que posiblemente tenía la coincidencia genética necesaria para sobrevivir el experimento S.L. y así crear a un soldado con poderes, un superhéroe.

Ignacio Velázquez Carmona era el hombre ideal para lograr llevar a cabo este experimento. Lo contactaron y le ofrecieron una cantidad de dinero grande si aceptaba, el debido a su situación económica aceptó y fue al laboratorio en el que le harían el experimento. Lo sentaron a una silla frente a la piedra y esta misma empezó a brillar y a acercar destellos de luz hacia Ignacio, poco a poco la luz empezaba a entrar en Ignacio, esto siempre dio a todos los presentes, ver cómo se combinaban las energías de los dos eran increíble, sin embargo la piedra empezó a lanzarle más poder y más e Ignacio empezó a presentar problemas. Resultó lo mismo, no se pudo hacer el experimento. Ignacio murió calcinado por el poder de la piedra y el gobierno de México solo eliminó definitivamente el proyecto S.L o al menos lo hizo ante el mundo.

Sin embargo bajo la sombra se sigue trabajando, estaban aferrados a la idea de tener a un superhéroe real ayudando a lo que hiciera falta y este superhéroe si llegaría aunque 30 años más tarde.

Ahora en 2015 José es el nuevo jefe del proyecto S.L. Él era un aprendiz en el accidente del 85, él vio el accidente y él vio los problemas que podía causar el experimento sin embargo tenía fe en el proyecto.

Pero.. ¿En quién caería ahora el rol de conejillo de Indias para lograr el experimento? Bueno pues esta responsabilidad o más bien Rol caería en Javier.

## Capítulo 2

Javier es el hijo de Ignacio, cuando él tenía 1 año perdió a su padre de la noche a la mañana, él no recuerda mucho de su padre pues en ese año tan borroso que lo tuvo realmente no recuerda nada. A él y a su esposa se les dijo que Ignacio murió en un accidente de coche y el cuerpo quedó calcinado. Si bien no conoció a su padre si conoce a sus amigos y ellos se la pasan contándole sobre él y lo grande que era, era una excelente persona y era muy listo. Todas estas opiniones con el tiempo fueron haciendo que Javi se hiciera una idea fantástica de su padre y por eso es que lo amaba aunque no lo conoció.

Javier es un hombre de 31 años de edad, vive en un barrio popular de la Ciudad de México y le gusta practicar la lucha libre, él junto con su amigo Ramón o más bien Monchito va al gimnasio de su colonia donde aprendió lucha libre y donde ha participado en torneos pequeños y peleas casuales.

Javier es un icono para el barrio pues se caracteriza por ayudar a la gente y por siempre darlo todo por el barrio. Él tiene la fama de mujeriego y también se dice por ahí que consume drogas aunque no muy seguido. Él se gana la vida entrenando a otras personas en el gimnasio y de ahí gana masomenos bien.

Él por ser su hijo es el indicado para recibir el poder de la piedra, sus características genéticas lo hacen incluso mejor candidato que su padre.

Javi iba saliendo del gimnasio como de costumbre, detrás de él iba Jose siguiéndolo de la manera más discreta posible. Javi no tardó tanto en darse cuenta de que lo seguían y entonces se desvió para llevarlo a un lugar lejos y cuestionarlo. De pronto José desapareció cosa que alertó un poco a Javi. De pronto José se paró enfrente de Javi y Javi no dudó en lanzar un golpe.

-No espera Javi!

-¿Quién eres y como sabes mi nombre?

- Me llamó José y vine a proponerte algo que te puede interesar.

José le contó sobre el proyecto omitiendo cosas es censuales diciéndole únicamente que lo contratarían para ser una especie de guardia y que se le pagaría muy bien.

Javi dudó un poco pues si bien era tentadora la idea era también sospechoso que de la nada llegara alguien y le ofreciera tanto. José al ver qué duda le pide que lo piense y le da una tarjeta con su número para por

si le interesa le llame.

Javi se fue un poco confundido y extrañado, no sabía que decidir así que fue a la cantina con su amigo Moncho.

Le dijo a Moncho sobre la oferta y le pidió que le ayudara a decidir qué hacer.

- Deberías aceptar Javi no se oye tan mal, tú siempre has querido ser policía y esto que te ofrecen se oye aún mejor.

-No lo se Es que el tipo me iba siguiendo y eso es sospechoso además es raro que me ofrezcan un trabajo así a mí ¿Por qué a mí?

- Yo digo que aceptes no creo que sea nada malo o del otro mundo.

- Mmm puede ser, yo creo que si aceptaré.

Al día siguiente Javi le llamó a José para confirmar la propuesta y José emocionado le dio una dirección para que fuera a "trabajar"

¿Es extraño que me hayan citado en un supermercado? Se preguntó Javi

Lo citaron en un supermercado de por ahí cerca uno aparentemente abandonado. Javi sospechoso, pero noto algo raro en el supermercado, atrás venía José y lo saludo. Javi lo saludo extrañado por el lugar y José saco una tarjeta y la puso al aire como enseñándola al cielo.

Se abrió una clase de cápsula a la que entraron, resulta que el supermercado era una organización del gobierno que estaba cubierta, ja, ja, ja quien lo diría.

Al entrar se dirigieron a un cuarto especial y al entrar a él Javi se sorprendió todo lo que había ahí, era un laboratorio extraño y en una parte estaba una silla y delante de la silla estaba un soporte para algo grande y circular.

Llegó el gobernador del edo. De mex. Y también el jefe de la Ciudad de México además de varios funcionarios importantes, luego llegó el presidente de argentina, después de Colombia y después de Brasil y muchos otros de Latinoamérica.

Javi se empezó a estresar pues sabía que si ellos estaban aquí era porque había que proteger algo muy muy grande así que se puso nervioso.

-José que hacen ellos aquí?

- relájate no pasa nada vienen a ver algo aún no estás trabajando.

- Mejor ya me voy.

José solo lo detuvo y lo miró con enojo.

-Señor Javier Velázquez, tome asiento en la silla por favor, dijo el científico coordinador. Javi se sintió por de más nervioso, pero no le quedó otra opción que sentarse y seguir las órdenes, en ese momento él entendió que no era un trabajo normal el que le habían encargado.

Unos hombres trajeron cargando un círculo enorme, La piedra del sol. Javi se confundió pues si bien esta era como la del museo, esta era mucho más grande y color oro.

Los científicos la sacaron de la funda en la que venía y se fueron corriendo. Se activó un mecanismo que atrapó a Javi en la silla y él obviamente se asustó.

Los rayos empezaron a entrar a Javi y Javi se empezó a morir de miedo por lo que ocurría y porque no entendía que pasaba. Los rayos se apoderaron de Javi y él solo gritaba de dolor por lo que estaba pasando, todos observaban desde lejos y sorprendidos. Javi estaba a punto de morir, pero los rayos pararon, Javi estaba vivo, desmayado pero vivo.

Todos celebraron y sonrieron, se abrazaban y festejaban el éxito aparente de su experimento, funcionó!, ya son reales los superhéroes y las posibilidades ahora son infinitas.

Parece que el Proyecto Escuadrón de Salvación no le falta mucho.

## Capítulo 3

Javi fue estabilizado en una camilla que estaba preparada cerca por cualquier contratiempo, él estaba inconsciente, pero estaba estable de cierta forma. Todos celebraron de manera eufórica que al fin el proyecto con 50 años de existir había dado al fin frutos. Pero... ¿Qué ES EL PROYECTO S.L.?

En el año de 1960 una extraña nevada atacó a la Tierra, los enemigos que llegaron usaban como fuente de poder La piedra del Sol, ellos encontraron la manera de usarla como una fuente de energía casi infinita y con ella fabricar armas que nos parecerían absurdas del poder que tienen. La invasión fue detenida por un grupo que con el tiempo se le conoció como Escuadrón de Salvación, un grupo de civiles que lograron terminar con la invasión. Ese año los gobiernos del mundo se dieron cuenta de lo vulnerables que eran ante civilizaciones extraterrestres por lo que surgió el miedo de ser invadidos y no poder pelear contra nada. La Piedra del Sol fue rescatada de aquella invasión y llevada a estudiar en Argentina, después se llevó a laboratorios Mexicanos donde se empezó a ver la manera de usarla como fuente de poder aunque esto fue inútil pues nadie sabía cómo activarla hasta que se dieron cuenta de que se activaba a través de un cuerpo con vida. Existe una leyenda la cual hablaba de un guerrero Azteca que usó el poder de la Piedra para luchar con Españoles, con la piedra él había adquirido un poder inimaginable para un humano (similar a un Dios según las leyendas), sin embargo los científicos tomaban esto como un mito solamente, sin embargo con el descubrimiento de la piedra y de cómo se activa se dieron cuenta de que efectivamente la piedra tenía la capacidad de darle poderes a quien se expusiera a ella. Así nació el programa S.L., un programa para tener personas con poderes reales y que protegieran a la Tierra en caso de una nueva invasión, a este grupo de superpoderoso se les llamaría Escuadrón de Salvación en honor al original de los 60s.

Se había invertido millones y millones en este experimento así que fue bueno que al fin se pudiera ver resultados.

Javi se despertó y confundido se levantó rápido de la camilla, ahí lo estaban observando 10 científicos y José. José le pregunto sobre cómo estaba y Javi se sentía muy bien, aunque él no sabía que pasaba ni porque se sentía tan bien. José le explico lo que es el experimento S.L. y sobre que es lo que él representaba. Al principio Javi se enojó, literalmente le arrebataron su vida sin decirle nada y le ponen obligaciones que él no quería. Se fue muy enojado y José pidió que no se le presionara, él accedería tarde o temprano tendría que aceptar o pasaría

algo peor.

Javi llegó a su casa muy enojado, pero también con curiosidad sobre qué poderes tenía. Javi probó un poco sus poderes en su casa. Agarro un ladrillo que estaba cerca de él y lo apretó, para él fue como agarrar y destruir un mazapán, pero realmente él había destruido un ladrillo entero sin esfuerzo. Se dirigió a las afueras de su barrio a un terreno baldío para probar mejor sus poderes. Tomo una piedra grande y sin dificultad la cargo y lanzó contra otra, eso lo emocionó pues se dio cuenta de que su superpoder era la superfuerza, luego saltó pensando que tendría alguna clase de supersalto, pero en vez de eso podía volar, se sentía literalmente como Superman literalmente. Trato de lanzar unos rayos por sus ojos, pero él claramente no es Superman así que no pudo.

De camino a casa se dio cuenta de que estaban asaltando a una señora, ya era de noche y a esa hora asaltan mucho por esa zona. Javi dudó sobre ayudar o no a la señora, pero recordó sus poderes así que fue confiado y le pidió que se detuviera. El asaltante obviamente se enojó y le disparó y se fue corriendo. Javi no sintió la bala, otro de sus poderes era una resistencia muy buena a las balas y demás cosas. La señora se asustó y también se fue corriendo. Era increíble, se había sentido muy bien, ayudar a esa mujer fue increíble. En la noche se puso a pensar qué tal vez él había nacido para ser un héroe, su trabajo era solo proteger a la gente de asaltos o secuestros o máximo un asalto a un banco, cosas sencillas que no lo desafiaban sino que ayudaban a la gente. Al día siguiente José fue a buscarlo a su casa para platicar con él sobre si aceptaría. Javi acepto, le emocionaba empezar una aventura de héroe aunque José le cortó un poco su emoción. Primero necesita un acondicionamiento tanto físico como psicológico. Esto tardaría unos meses, pero valdría la pena para lo que le espera.

## Capítulo 4

Javi era uno de los que más fe se tenía. Hay muchos en el mundo con la coincidencia genética necesaria, pero él es uno de los que llaman "perfecto" puesto que tiene la condición física necesaria para lograr soportar el desgastante entrenamiento psicológico y físico que necesita. Para empezar sus rutinas de ejercicio empezaron a ser no de 2 o 3 horas al día como él acostumbraba sino que ahora serían de 5 a 6 horas. Se tenía que levantar muy temprano para lograr esto. También se le hizo un test psicológico y lo empezaron a entrenar para soportar situaciones difíciles que podría pasar en tiempos de guerra. Básicamente recibe un entrenamiento militar pero aún más fuerte. Para fortuna económica del gobierno Javi se mantiene bien ante el entrenamiento.

Ramón empezó a notar que Javi ha dejado de ir a entrenar al gimnasio, sale muy temprano de su casa y no le dice a nadie. Ha notado que ya no sale y no han hablado en varios días. Ramón está extrañado y triste. Ramón perdió a su madre a causa de su padre quien era un golpeador y en una de esas noches que llegaba tarde él la mato a golpes. Ramón entonces sería adoptado por la madre de Javi quien era muy cercana a la familia de él. No era una adopción como tal legal, sino que más bien era más moral. Ella lo cuidaba y le daba de comer ósea actuaba de mamá. Ramón no pudo ir a la escuela desde que su madre murió y la madre de Javi lo trato de convencer, pero él no quiso. Javi fue parte importante para que Ramón superara un poco la muerte de su madre que a pesar de que él era muy chico aun así le dolía mucho. Ella dos se hicieron muy cercanos casi hermanos y toda la vida han estado juntos. Ramón se siente raro pues casi de la noche a la mañana él no le habla. Es raro entonces decide ir a su casa para preguntarle.

Javi estaba en su casa después de ir al entrenamiento diario. Estaba cansado así que se quedaría en casa como de costumbre.

Ramón fue a su casa para preguntarle qué ocurría y esto pasó:

- ¿Todo bien Javi?

-Si... ¿Por?

- Bueno es que ya llevas mucho rato muy raro.

- No... todo está bien Gracias por preocuparte, pero todo va bien.

- ¿Estás seguro?

- Que sii. Bueno ya me voy a dormir porque ando muy cansado.

-¿Cansado?

- Siii. Si quieres quédate yo me iré a dormir.

La situación duró unos 3 meses aproximadamente, no hablaban mucho y Javi casi no salía de su casa. Hasta que de un día para el otro todo volvió a la normalidad... o algo así.

Javi había terminado su entrenamiento así que tenía más tiempo libre o al menos por esa semana así que aprovecharon Javi y Monche y se fueron a un bar y después a un antro y terminar en su casa cantando las de Juan Gabriel y llorando, a pesar de que no tienen novia desde hace como 1 año y medio. Aun así duele cantar las de Juanga.

Monche disfruto mucho su tiempo con su amigo así que decidió algo muy importante. Resulta que Monche es homosexual. Javi ni nadie lo saben, es un secreto que él ha guardado mucho por la sociedad en la que se vive y más en el barrio. La homofobia es el pan de cada día y a él le da miedo ser juzgado. Sin embargo él vive enamorado desde hace muchos años de Javi aunque por miedo claro no le decía nada. Monche tenía novias para tratar de aparentar él incluso en una de esas "se le quita lo gay" aunque claro esto no funciona así. En la semana que se pasaron juntos ambos disfrutaron mucho y Monche noto más amigable a Javi, lo tomo como cariñoso, como que coqueteaban, claro después de meses de casi no hablar era normal que con tantito cariño él lo malinterpretara y así fue. Javi solo quería recuperar algo de tiempo con monche pues estaba consiente de que casi no hablaban. Monche no toma de la manera que debe esto y decide confesarle su amor con la esperanza de que él le corresponda y así al fin poder cumplir su sueño

Era un sábado, Javi y Monche veían el box en la noche (si eres de México sabrás que los sábados en la noche pasan el box) Ambos estaba entretenidos cuando ocurrió esto:

-Javi...

-Mande

- Tengo que decirte algo, pero no sé cómo decirlo...

- Pues dilo no es tan complicado.

- Es que bueno me gusta alguien y así.

- A wow que cool y ¿Quién es?, es la Marta verdad jajajaja.

- Eres tú...

Hubo un momento de silencio sumamente incómodo.

-Monche no mames... ¿Cómo que te gusto? ¿Eres gay?

- Sí... y me gustas desde hace mucho y creo que también te gusto no?

-Nooo eres mi amigo, pero no me gustas.

-TU ME DISTE SEÑALES DE QUE ERA ASÍ...

-Cálmate Monche tranquilo yo jamás te di ninguna señal de nada.

-ERES UNA MIERDA IMBÉCIL... VETE ALV.

-Monche tranquilo no te vayas...

Así es. Como un clásico gay de closet al revelar sus sentimientos él no lo tomo muy bien. Se puso muy agresivo, se sintió acorralado y humillado, se sintió sin escape y reaccionó muy mal. Una pena pues Javi está usando esa semana con su amigo porque a la siguiente empezaría su trabajo como "vigilante" así que no habría tiempo para hacer nada con Monche...

## Capítulo 5

Empezaría la semana de prueba, en esta semana Javi saldrá a las calles a vigilar y a ayudar a las personas en toda la ciudad. Esto sería para ver cómo reacciona al trabajo y después de esto empezará su verdadera razón de ser.

Él en gimnasio cuando participaba en peleas se hacía llamar "El Águila". Siempre le pareció un buen nombre pues el Águila es un excelente cazador e imponente ave. Sin embargo para su trabajo le preguntaron cuál sería su nombre, el de inmediato le pareció buena idea que usara "El Águila" pues es algo muy simbólico para él. Obviamente le negaron el nombre y el traje ya que ese nombre era popular en su barrio y muchas personas conocerían su identidad, algo que sería contraproducente en caso de temer que hacer trabajos de infiltrado. El ejército mexicano le diseñó un traje nuevo hecho con materiales especiales para cualquier situación, es un traje militar hecho para combate duro.

Ahora solo falta un nombre, un nombre que refleje valentía y fuerza, un nombre de un guerrero. "El Azteca" como buen mexicano promedio piensa que los aztecas vivieron en México Tenochtitlán cuando esto no pasó así. Bueno ese sería su nombre clave para luchar desde hoy.

El gobierno aceptó su nombre clave y empezaría ese mismo lunes.

Llegó ese lunes tan importante para Javi y con él llegó el nerviosismo. Él no sabía que tenía que hacer, lo único que sabía es que lo tenía que hacer bien o quien sabe que le harían.

El secretario de seguridad pública le dio órdenes de integrarse al escuadrón del comandante Francisco, ese escuadrón por lo general se encargaba de las cosas pesadas que había en la ciudad cómo atrapar narcos o asaltantes peligrosos, líderes de bandas etc.

Javi a las 5 de la mañana ya estaba en el cuartel de este escuadrón de la policía federal. Todos estaban listos para cualquier cosa que surgiera y de hecho no tardó tanto en suceder algo. Lo primero que harían ese día sería ir tras un narquillo que estaba causando problemas, armaron un operativo para lograr esto. Le explicaron el operativo. Javi sería el que compraría la mercancía "droga" al narco, tendría un micrófono para poder oír todo y con ese audio tendrían suficiente para arrestarlo. Javi fue puesto ahí debido a que si algo salía mal Javi o corría riesgo siendo que tiene resistencia, las balas no le afectan. Todo sale bien, hubo una complicación

pues se dieron cuenta de que traía el micro, pero Javi lo sometió y empezó una balacera grande, pero el escuadrón tenía capacidad y lograron someter a todos. Mueren en ese momento 2 de los que cuidaban al narquillo y todos los demás son arrestados, todo esto en la lagunilla. Algo sencillo y Javi lo tomo bien, fue oportuno el entrenamiento pues ahí se le enseñó a controlarse en situaciones difíciles y está funcionando muy bien.

El escuadrón más tarde recibió una alerta, secuestraron a la hija de alguien importante, el escuadrón tenía localizada a la niña gracias a que tenía un localizador, iban tras el secuestrador. Javi volaba sobre la camioneta en la que iba la secuestrada y se paró frente a ella para detenerla. La camioneta no pudo con Javi y se paró en un golpe seco, esto hizo que se dañara y llegó el escuadrón y detuvieron al famoso secuestrador y rescataron a la chica. Más cosas de esta naturaleza pasaron durante toda la semana, detuvo asaltos, detuvo narcos, detuvo secuestradores, detuvo a dos pedófilos, detuvo a dos feminicidas etc. Le fue bien en general esa semana, fue de mucho provecho y su trabajo fue eficiente, pero aun así cuando tenía tiempo se ponía a pensar en su amigo, Monche lo bloqueo de redes y no lo ha visto desde hace mucho tiempo, esto es raro pues Monche jamás se había alejado tanto. Eso le afecta, pero le ayuda el saber que está ayudando a tanta gente.

El gobierno se da cuenta del buen trabajo de Javi así que deciden que es tiempo de empezar su verdadero trabajo, empezaría a hacer trabajo militar y su primera misión sería la de: Desmantelar a los chakales del cerro ubicados en Ecatepec. Si no eres de México te cuento que Ecatepec es un municipio mexiquense que básicamente es un Disneyland para el crimen.

Los Chakales del cerro son un grupo terrible operando desde los 60s y que han dado muchos problemas sin embargo no han podido eliminarlos pues siempre terminan matando a los oficiales, tienen armas militares y no tienen ganas de ser capturados así que son una peste que Javi probablemente pueda controlar

## Capítulo 6

Los Chakales son un grupo de narcos que operan en el centro del país, específicamente en Ecatepec aunque se han expandido mucho alrededor de todo el centro de México. Este grupo es un secreto a voces en el país pues son un grupo muy silencioso, realmente un grupo que se dedica a vender drogas y cosas así no afectaría al gobierno sin embargo, en 2006 el presidente en turno tuvo una buena idea, declarar la guerra en contra del narcotráfico, este afecto al igual que a millones a los Chakales, empezaron a haber infiltrado e informantes, pero eran localizados al instante y asesinados. Mientras el gobierno lograba eliminar uno de sus tantos laboratorios donde se fabrican las drogas, ellos abrían 3 nuevos. No se sabe donde es que está su líder ni donde es que es su centro de operaciones, se han logrado localizar algunos laboratorios, pero nunca el que pueda dar victoria al gobierno, es como un juego donde nadie gana y nadie pierde o más bien todos ganan a veces y todos pierden a veces. Sin embargo en todo este juego también es diste un problema y es que mientras el gobierno intenta acabarlos, pero siguen igual de lejos de conseguirlo, el cártel solo se sigue expandiendo más y más y va a llegar el momento en que sea inútil pelear con ellos.

Javi fue creado por muchas razones más grandes incluso que solo un cártel, sin embargo es un buen inicio para un héroe.

La ventaja con Javi sería que él podría luchar contra todo su ejército de hombres sin problemas, además es mucho más barato pues él no podría morir por todo lo que ocurriera y no se tendrían que cubrir gastos de ningún funeral.

El plan era seguir con lo que se venía haciendo; ir a los laboratorios que el gobierno detectaba y tomarlos para eliminarlos y arrestar a los que estén ahí, después se les interrogaría para sacar información de ellos y alguno de tantos dirá una información que ayude en algo. Así sería y Javi está a cargo de esta operación.

Javi propone que primero se recupere la Ciudad de México, ellos tienen su centro de operaciones, o al menos eso se cree, en Ecatepec Estado de México, esto quiere decir que no son tan fuertes en la Ciudad y solo están aquí cazando peones, sin embargo sería un golpe duro tomar la capital así que es un buen plan.

Primero se localizó a un vendedor que están en la calle, esto gracias a denuncias o situaciones así, después se le vigila todo el día y noche tarde o temprano tiene que reunirse con alguien para tener la droga así que cuando lo haga se le estará siguiendo. Generalmente el vendedor no va directo al laboratorio, sino que va a reunirse con alguien y así tiene su producto, después se le vigila y sigue al que haya dado el producto y

generalmente son ellos los que guían al laboratorio. No es difícil hacer todo esto, lo difícil sería claro entrar a los laboratorios pues estos están llenos de hombres armados y es inevitable que cada que se toma un laboratorio mueran agentes, pero no con Javi. El plan es que Javi entre y someta a todos los que estén dentro y una vez liberado todo entre el ejército y se arreste y elimine el laboratorio. Esto evita muertes y gastos innecesarios.

Todo salió de maravilla, primero Javi se acercó a los que cuidaban en la entrada y los noqueó sin mucha dificultad, ellos dispararon para detenerlo, pero Javi es antibalas así que no pasó mucho, los de adentro se alertaron y salieron y al verlo le dispararon, pero él solo se les acercó y los noqueó sin dificultad, entró y había 10 hombres apuntándole con rifles de alto calibre aunque sabemos que no sirven de mucho, entre las balas él los tiraba al piso, los sacaba por la ventana o ellos huían, después buscaba a los que hacían las drogas y los sometía en una pared o una mesa. Una vez que todo está listo entonces llamaba a los soldados, ellos entraban y arrestaban a todos los que estaban ahí. Tiempo récord para una operación así, casi nadie escapó solo un malandrín, pero con los que estaban ahí eran suficientes. La operación se llevó en 10 minutos contando con el arresto de los sujetos. Fue maravilloso, generalmente esto tarda 20 o 30 minutos en los que se enfrentan los agentes en la balacera y otros 20 en arrestar a todos esto con soldados heridos o muertos y fabricantes de drogas que huyen y esos son los más importantes pues ellos conocen a contactos que ayudarán mucho.

En un mes se lograron capturar 10 laboratorios, y pudieron ser más, pero localizarlos no es difícil sino tardado. Todo se logró con la misma fórmula aunque claro con variantes como un sujeto que trató de huir, pero no lo logró, otro que amenazó a un civil, pero no logró nada, otros varios solo se entregaron y así muchos casos más. La situación fue que si antes en un mes se capturaban 5 o máximo 6 laboratorios al mes esto por los costos no solo en vidas, sino económicos de estas operaciones ahora se hacía el doble cosa es un avance muy positivo. Los Chakales creaban 7 laboratorios al mes, digamos que ganaban 1 laboratorio al mes antes de que Javi se apareciera y ahora el gobierno gana 3 laboratorios. De seguir así el problema acabará rápido y se logrará capturar al líder del cártel.

El líder del cártel desde luego se dio cuenta de esto, la capital estaba tomada, ellos ya no tenían poder ahí aunque si en distintos estados la capital era un ingreso de mucha ayuda.

El líder de los Chakales se llama Roberto, es hijo del fundador quien curiosamente era una persona que trabajaba en el gobierno y fue una persona cercana al experimento de S.L.

Roberto sabe muy bien sobre este proyecto y sabe que es un peligro para la organización pues era un soldado con capacidades más grandes de las

que ellos podrían luchar. Roberto se encontraba en un momento de desesperación pues sabía que si seguían tumbando laboratorios y vendedores pronto darían con él y no sería fácil de escapar de alguien con poderes, a menos que tuviera a alguien igual de fuerte para lograr deshacerte de tu enemigo. Roberto se le ocurrió una muy buena idea: crear a su propio Azteca para matar al que ahora existía, pero es complicado saber cómo se puede hacer algo así que el gobierno con muchos recursos y tiempo había logrado. Esto ya estaba solucionado por Roberto. Él jamás pensó que tuviera que hacer a andar el plan que él tenía cada noche antes de dormir, que nunca probó porque nunca había sido necesario... hasta ahora.

## Capítulo 7

El Fundador de este grupo se llamaba Roberto igual que su hijo, él creó este grupo criminal para poder tener mejores ganancias. El grupo era de cierta forma protegida por el gobierno por lo mismo de que él trabajaba en el proyecto S.L. así que por favores con políticos de poder e influencias el nombre del jefe de este grupo jamás se hizo público ni de conocimiento de nadie, solo de sus amigos y así es como se pudo mantener el grupo. En 2005 murió por una enfermedad sexual y dejó la organización a su hijo, mismo que nadie conocía así que el nombre del líder es un secreto aún hoy. En 2006 el presidente declaró la guerra al narco y con esto el grupo ya no tenía apoyo del gobierno ni de nadie y es como se empezaría a cazar a esta organización, pero hasta ahora no se había logrado mucho.

La pregunta es ¿Cómo lograría hacer otro supersoldado? Bueno aquí viene otra historia.

En 1995 crearon una especie de líquido el cual lograron extraer después de mucho tiempo de la piedra, sin embargo este líquido inyectable no daba los resultados deseados, al ser probando en animales estos si adquirirían una fuerza increíble, pero este intensificaba sus emociones y estado de ánimo cosa que los hacía inestables y un soldado inestable no sirve de nada. No importaba que también psicológicamente estuviera el sujeto, se intensificaban sus emociones causando inestabilidad y esto podría ser contraproducente. Jamás se probó en humanos así que las dosis se hacían en pequeña cantidad, sin embargo se tenía fe en el proyecto por lo que se hicieron muchas dosis. Al ver fracasar este proyecto Roberto padre decidió quedarse las dosis para ver qué podía hacer con ellas, pero mucho uso no le dio, no necesitaba crear a alguien con poderes y en él no lo probaría pues había riesgo de muerte así que solo las guardó. Ahora Roberto hijo que tiene conocimiento de esto sabe que es tiempo de usarlo, pero... ¿En quién? Se necesita a alguien de confianza así que no puede ser cualquiera, pero no debe arriesgar a su gente de confianza pues los conoce desde hace muchos años y son muy útiles... excepto alguien, alguien que no interesa tanto y a la vez es de confianza... Monche.

Monche hace muchos años que es un hombre de los Chakales, se dedica a hacer encargos especiales con socios importantes y se encarga de los que no pagan a tiempo, es perfecto pues jamás ha presentado problemas, conoce laboratorios y es precavido con que no lo sigan, él le debe cosas a Roberto así que él es perfecto pues es reemplazable. Monche sería el nuevo héroe... de los narcos.

Llamaron a Monche para hacer un trabajo especial, pero esta vez conocería al jefe, al más alto en el grupo. Monche estaba extrañado pues debe ser un trabajo importante para que le llamen a conocer a alguien de

tanta importancia. Estaba dolido y triste por lo de Javi, su rechazo le dolió mucho, se sintió humillado y despreciado. Al fin le había confesado lo que sentía y él solo lo humilló así que claro seguía fresca la herida, pero lo estaba procesando. El trabajo para él era emocionante pues sentía la adrenalina en sus venas cada que hacía lo que hacía. Él soñaba con algún día ser el líder de alguna organización, esto es un rasgo o más bien defecto que él tenía y es que le encantaba sentirse superior a los demás, siempre quiso ser el jefe grande, pero claro no había tenido oportunidad de probar ni tantito lo que se sentía tener el poder así que él no sabía controlarlo cuando lo tenía por momentos aunque insignificantes como trabajos de escuela o cosas así, se salía de control y se volvía un tirano. Cuando lo llamaron se emocionó pues necesitaba trabajar un poco para desestresarse un poco.

Monche acudió a donde lo situaron, llegaron unos hombres en una camioneta y lo tomaron y encapucharon para que no supiera dónde estaba el jefe. Se pusieron a platicar ellos dos y él le ofreció ser el nuevo Azteca, un Azteca para la gente como ellos, sería un icono, sería venerado y respetado por los narcos del país y del mundo, sería un símbolo de poder. Con este discurso desde luego cualquiera acepta así que decidió que sería buena idea hacerlo, se sentía emocionado aunque no le contaron el riesgo de muerte ni el dolor que podría causar. Roberto combinó todas las dosis en un recipiente más grande para poder combinar su poder y que diera un buen efecto. Estas dosis no requerían nada de ADN solo la cantidad correcta de la dosis para no matarlo. Estaban en un laboratorio de los chakales para poder hacer esto, solo tenían que dividir las dosis en 6, inyectando cada una por el torrente sanguíneo y que este llegará así a todo el cuerpo. Todo estaba listo, Monche estaba en posición y 6 científicos estaban listos para inyectar las dosis.

Empezaron a inyectar las dosis todas al mismo tiempo, la inyección era dolorosa, pero soportable, se esperaron a ver qué ocurría, pero después de la inyección no pasó nada. Todos pensaron que había fallado, pero de él empezaron a brotar rayos que lo hacían arder de dolor. Él solo gritaba, pero nadie hizo nada, era increíble ver el espectáculo de luces de Monche y como su plan estaba funcionando, realmente estaban creando a un superhombre que estaría a su favor. Lo malo de esto sería el cambio psicológico que traería el poder, esto por cierto no lo sabía Roberto. Su padre solo le dijo que funcionaron, pero que no le quisieron hacer caso con que las usaran. Él se quedó con la idea de que si servían, pero no querían usarlos porque había algo contra su padre o algo jamás profundizó en porque no se usaron así que estaba emocionado de ver lo que ocurría.

Finalmente los rayos cesaron y él se desmayó aunque rápido recuperó la conciencia. Se sentía más poderoso, más seguro, más fuerte. Era increíble lo que ocurría y el verlo a Roberto le emocionó. Pero no había tiempo de eso pues tendrían el plan perfecto para poder matar al Azteca, le pondrían

una trampa así que empezaron a hacer todo para que ese estorbo no fuera un problema, mientras se le vigilaría a Monche para evitar problemas de cualquier tipo, era increíble lo que pasaba y es que esto lo haría el narco más poderoso de México, podría cobrar la protección de Monche a otros cárteles y así sería poderosos a niveles increíbles. Al fin logró lo que su padre jamás pudo hacer.

## Capítulo 8

Javi encontró a Monche en la calle, ambos iban caminando y se toparon. Monche trato de evitarlo, pero Javi lo detuvo.

- Monche en serio por favor no puedes seguir así conmigo.

-TU ME HUMILLASTE...

-NOO solo te rechaza, pero eso no tiene por qué cambiar nuestra amistad, podemos seguir siendo amigos... como antes.

-No Javi y mejor aléjate de aquí antes de que te rompa la cara.

-Ey Monche tranquilo por favor hablemos.

-QUE NO!!!

Monche se fue corriendo en dirección contraria de Javi. Se alteró mucho y Javi no sabía por qué estaba así. Se veía diferente, reaccionó muy raro, en sus ojos pudo ver una furia y enojo que jamás había visto en él. Espero con el tiempo se pueda tranquilizar y hablemos porque me preocupa.

A Monche le frustra mucho ver a Javi pues recuerda como se sintió humillado y rechazado, pensaba que él se reía a sus espaldas y que se lo había contado a alguien. Ahora que tiene poderes con el tiempo hace que sus sentimientos cada vez se hagan más extremos siendo los negativos los más perjudiciales.

Pasaron unas semanas, los Chakales tenían todo listo, abrirían un laboratorio improvisado para que El Azteca y la policía fuera, en él estaría El Chakal (Nombre que le dieron a Monche) y cuando entre El Azteca entonces él lo someterá y lo matara, problema resuelto.

La Policía se dio cuenta de este laboratorio, y siguieron el procedimiento.

Todo iba como siempre, Javi entraría y sometería a todos, pero algo particular aquí era que no había nadie cuidando el laboratorio, no se veía mucha gente cuidando, pero no le tomo gran importancia, estaba distraído por lo de Monche y no puso atención. Javi entró y ahí y lo primero que vio fue el puño de El Chakal. No le habían dado un golpe así desde que tiene poderes, fue un golpe seco y poderoso, sin duda era más fuerte que el promedio de humanos. Javi se descontroló, pero se incorporó rápidamente empezó una pelea entre los dos, Azteca le daba un golpe y Chakal daba dos, sin duda era más fuerte el Chakal pero Javi siguió. Se dio cuenta después de un rato peleando que El Chakal era muy fuerte además de que

había policías fuera y si perdía los podía ir y matar, alguien con tanto poder y del lado de los Chakales no podía ser bueno. Javi entonces se le ocurrió que la única manera de lograr salir de ahí era derrumbando la casa. Los agentes afuera por medio de radio si todo estaba bien y él solo atinaba a decir que tenían que evacuar. Empezó a volar y chocar con las paredes y debilitar la estructura. La casa se derrumbó finalmente, Javi se alejó volando y el equipo especial empezó a irse. Toda la casa se calló sobre Monche. Todo el equipo logro huir y todos estaban asustados. Al llegar a la central le preguntaron el porqué de su acción a lo que respondió...

-Hay otro como yo y trabaja para los Chakales...

Al oír esto todos se asustaron y acordaron verse en el cuartel general con el jefe de gobierno de la Ciudad de México, el presidente y varios militares de alto rango. La noticia era muy importante y no podía ser tomada a la ligera.

Todos se reunieron en el cuartel general. Todos se sentaron en una mesa circular y empezaron a hablar.

-¿Cómo puede ser posible que ellos hayan hecho lo que a nosotros nos tardó años?

-Puede que ellos también hayan estado trabajando todos estos años en esto y terminaron ya.

-No, no se creó, no hay nadie que hayamos localizado con la coincidencia genética de Javi, es poco probable que hayan encontrado a otro.

-¿De qué otra manera pudo ser? No es fácil crear un superhumano así que no es probable otra cosa más que la primera teoría.

- En los 90s se creó una clase de suero funcional, su único problema era que causaba efectos psicológicos contraproducentes y por eso jamás se aprobó el uso en humanos.

-¿Quién se quedó con los sueros que sobraron de aquel entonces?

-No se sabe señor solo desaparecieron aunque no se le dio importancia.

-Ahora tu prioridad es capturar a ese tipo Javi...

-Busquen a todos los involucrados de ese experimento, investiguen quien estuvo cerca o sabía algo de los sueros y capture lo para interrogarle.

Así termino esa junta exprés. No les costó mucho averiguar de qué forma había pasado lo que había pasado sin embargo también tenían que pensar

que era un peligro muy grande el hecho de pensar que alguien con poderes y mentalmente inestable está suelto en el mundo.

## Capítulo 9

Al volver monche con las manos vacias Roberto se molesto, lo habia mandado a matar a El Azteca y no lo habia conseguido a pesare de sus poderes. Ya no podian usar la misma tecnica que habian usado antes porque ya no funcionaria, tendrian que usar otro plan para poder traerlo a la muerte. Roberto empezo a regañar a Monche, le dijo que era un inutil y que ni con poderes podia hacer algo bien. Lo humillo y grito, el era conocido por eso por regañar y humillar a sus trabajadores pero Monche no era un trabajador cualquiera, era alguien importante ahora y nno tomo eso en cuenta. Monche empezo a molestarse, empezo a molestarse mucho, empezo a sentir humillado y molesto, eso le recuerdo a lo que paso con Javi y ahi es donde exploto. Tomo a Roberto del cuello, todos le apuntaron con sus armas pero era inutil, Monche estaba muy molesto, rabioso. Lo miro a los ojos y solo le dijo "Ni tu ni nadie me hablan asi" y acto seguido le saco el corazon enterrandole la mano en el pecho. Todos le empezaron a disparar pero el no se vio afectado y empezo a matar de forma violenta y dessquiciada a todos en esa sala. Pronto los refuerzos llegarían pero solo se encontraron con muchos cadaveres entre ellos el de su jefe y su corazon a un lado.

El estaba muy nervioso, no sabia que debia hacer. Se sentia muy asustado pero tambien enojado y humillado. Sus emociones estaban al borde del colapso. Entonces entre tanto odio en su interior combinado por ira y deseo de venganza se dirijio a la casa de Javi decidido a asesinarle.

La noche era una noche muy lluviosa, Javi se encontraba en casa viendo television. Habia pensado mucho en Monche, nadie lo habia visto en esos dias y estaba preocupado. Se sentia mal por lo que paso pero habia estado tan ocupado siendo quien era que no lo habia podido ir a buscar. Se dio cuenta que el trabajo lo estaba absorbiendo mucho y que se habia alejado mucho de sus amigos y no sabia de ellos hace mucho.

Se bañó, se arreglo y decidido a pasarla bien con sus amigos iba rumbo a divertirse cuando alguien derribo la puerta. Era Monche pero con el traje del Chakal y sin su mascara que usaba. Javi se sorprendio mucho, le parecian familiares las tecnicas de combate de El Chakal pero no imagino algo asi de sorpresivo. Javi de inmediato quiso acercarse y hablar pero Monche no estaba dipuesto a eso entoncces empezaron una nueva pelea.

Monche siempre fue superior peleando contra Javi y ahora con este poder que era mayor al de su ex amigo la pelea la tenia dominada. Era claro quien ganaria sin embargo la astucia y entrenamiento militar de Javi hicieron que la pelea se equilibrara. Monche por la ira no se daba cuenta d elo fuerte que era Javi, solo estaba empeñado en acabarlo mientras

repetia "Eras mi amigo"

Javi logra tomar su telefono y esconderse para llamar al ejercito pero es golpeado por su enemigo. El Chakal estaba listo, Javi en el suelo y parecia que ocurriria una tragedia, sin embargo no fue asi.

Javi logro tomar su pie y lanzarlo muy lejos de ahi para ponerse el traje y que la gente del exterior no lo reconociera. Javi logro ponerse la mascara y sus guantes y se lanzo en contra de Monche. Empezo una pelea por toda la ciudad y el ejercito lo noto asi que acudieron al lugar. Era un caos lo que estaba ocurriendo, estaba el ejercito nacional y muchos policias tratando de detener lo que pasaba sin embargo esto parecia no. ser posible. Un tanque le disparo a Monche y esto lo derribo, una capsula reforzada venia volando hacia el lugar y asi lo lograron atrapar. La capsula tenia un gas que hizo que se durmiera y asi no lograra escapar.

## Capítulo 10

### Capítulo 10

Su furia lo traicionó. Su deseo de matar a su ex amigo había hecho que cometiera un error grande. Se creía el más poderoso, pero no lo era. La cápsula empezó a soltar un gas y este aunque tardó más de lo normal lo terminó durmiendo y cuando despertó estaba en una prisión creada especialmente para él, bueno más bien estaba hecha para Javi en caso de que se volviera loco o se revelara pero funcionó igual. Él estaba ahora muy asustado, no sabía que estaba pasando aún no reaccionaba y está muy muy ajustado. Para este punto su mente está muy mal. Sus emociones lo dominaban. Se sentía asustado y enojado y solo atinaba a golpear las paredes con mucha furia. Llorando solo gritaba y golpeaba el suelo y el techo no con el fin de escapar realmente, solo lo hacía por enojo. Estaba muy mal psicológicamente, pero la policía y el escuadrón especial necesitaban información para capturar a él ya fallecido líder de los Chakales. Obvio ellos no saben que el tipo murió así que necesitan capturarlo.

Los Chakales por otro lado pasaban momentos muy complejos pues su líder no pensaba que moriría tan joven y nunca tuvo hijos ni esposa ni nadie. Era un hombre solitario así que no había un líder que pusiera seguir liderando a la banda más fuerte del centro. Entonces los miembros del cártel empiezan a querer el poder y otros no los reconocen y empiezan las discusiones y desorganización. Muchos solo se fueron y otros querían armar su propia banda así que se llevaron a sus amigos. Otros eran más leales y solo esperaban a un líder y la situación era crítica. Esperaban un líder y ese líder parecía que no llegaría así que tratarían de buscarlo.

Javi desde una cámara de seguridad observaba a su amigo enloquecido y se entristecía de la escena pues era desgarrador ver a tu hermano en la situación en la que estaba.

Mediante un micrófono José empezó a hablar con Monche.

- Buenas tardes, señor Ramón mi nombre es Jose y le tengo que hacer unas preguntas, usted tiene dos opciones: O me dices lo que quiero sabes, cooperas, te estabilizamos mentalmente y te vuelves un soldado como tu amigo o puedes seguir aquí enojado y esperar tu sentencia de muerte y después un día solo ser asesinado. Tú decides amigo.

-¿Qué quieren saber? Dijo con enojo pero un poco más relajado.

-¿Quién te dio tus poderes?

-El líder de los Chakales...

-¿Quién es el líder de los Chakales?

-Él está muerto, se llamaba Roberto el hijo de Robert...

-Sabemos quien es su hijo, gracias. Ahora ¿Por qué atacaste a Javi?

Al escuchar ese nombre su furia regreso y su inestabilidad estalló así que ya era imposible sacar más información.

Sabían quien era el hijo de aquel político, pero jamás se le investigó porque no se tenía nada en su contra hasta ahora aunque aparentemente está muerto. Se lanzó una orden de aprensión en su contra, se sabía donde vivía así que la policía federal fue directamente a su casa solo para no encontrar nada. Aparentemente Monche decía la verdad.

Había un detalle que se pasó por alto, pero este sería muy importante. El suero fallido se estudió poco tiempo en individuos así que no notaron algo. El suero se catalogó como que lo que hacía era aumentar fuerza y dar inestabilidad al las personas, pero esto era una verdad a medias. El suero tenía efectos a medida que pasaba el tiempo. Aumentaba su fuerza, su resistencia, sus emociones buenas o malas, sus ideas sus principios, pero también sus defectos (los hacía mucho más difíciles de corregir) pero también técnicamente aumentaba todo, incluso la inteligencia y esto es importante pues ahora era un genio que también era inestable. En la noche Monche encontró una manera de escapar de la prisión, y salió solo para ir a la sede de los Chakales.

Llegó y todos lo miraban de forma despreciablemente porque él había asesinado a su líder, pero nadie se atrevía a decirle nada por qué era un tipo muy poderoso y meterse con él es la muerte. Llegó donde estaban discutiendo el futuro de la banda, llegó imponente y serio y solo tomó asiento. Entonces con una voz muy seria mientras todos lo miraban extrañados se autoproclamó el nuevo líder de la banda. Uno de los 5 que estaban ahí se empezó a reír por lo que acababa de decir Monche y esto lo enojó así que sin dudarlo lo tomo y le apretó la cabeza hasta aplastarla como una sandía. Todos empezaron a tener miedo pues el tipo no tenía remordimiento de matar con tal de hacer su voluntad así que no les quedó de otra más que aceptar a su nuevo líder. Un líder nada deseado ni admirado, solo temido e incluso odiado, pero al final era un líder.

Se dieron cuenta de que se había escapado Monche entonces se empezó una búsqueda frenética para encontrarlo. Aún no le habían puesto el rastreador, pero pensaban que lo encontrarían pronto pues no tardaría en tener otra vez un ataque de ira. Se empezó a buscar de forma frenética, Javi fue avisado y se unió para encontrarlo sin embargo no se le localizaba pues la sede de las Chakales era un barrio en el que aparentemente no

ocurría nada malo así que no tenían pruebas que los llevara ahí. Era algo complicado encontrarlo y duraron meses.

Monche en estos meses había avanzado mucho en su plan. De cierta forma se ganó la confianza de varios de la banda y empezó a reclutar gente nueva que no tenía nada en contra de él. Tenían un plan y el plan era asesinar a ese Azteca y mandarle un mensaje al mundo, "No se metan con los Chakales" claro su motivación no era la de matar al Azteca, sino matar a Javi. Eran un ejército grande así que tenían posibilidades aunque él sabía que con esto los chakales desaparecerían pues serían capturados su deseo de matar a su amigo eran grandes.

Su cabeza sería cortada y enviada al presidente de México. Esto le daría una lección al mundo que los superhéroes solo funcionan en los cómics.

# Capítulo 11

## Capítulo 11

La Interpol estaba al tanto de todo y tenían la orden de asesinar al Chakal en caso de ser visto. Se le consideró el hombre más buscado del mundo y el más peligroso también.

Los Chakales solo desaparecieron, las operaciones en el centro del país se detuvieron y parecía que se habían disuelto sin embargo no era así, los Chakales solo se mudaron al sur del país para empezar a hacer un plan. En el sur de Mexico hay personas llamadas Zapatistas que van en contra del gobierno, son como un mini gobierno dentro de Mexico y en los últimos años se habían extendido este movimiento en gran parte del país. El plan que tenía Monche era ir al sur con todos los Chakales y algunas bandas pequeñas de la ciudad y en el sur unirse con los zapatistas metiendo ideas falsas sobre el Azteca y sobre el gobierno, motivándolos a que se revelen. Monche no buscaba lo que los zapatistas o que los Chakales, el solo tenía ganas de asesinar a su casi hermano y no le importaba usar a las personas para lograrlo así que le pareció buena idea a sabiendas de que moriria mucha gente.

El plan después de haber persuadido a los Zapatistas era que se movilizaran a la capital y ahí iniciarán una marcha pacífica, después cuando se llegara al centro los Chakales entrarían a la marcha entregando armas que comprarían del ejército mexicano ( con dinero todo es posible en Mexico) y empezarán a balear todo el centro matando a policías y a todos los que se encontraran aquí. El ejército y la policía empezarán a enfrentar a los Chakales y zapatistas y eso atraería la atención del Azteca. Cuando él llegara pensaría que solo se trata de una manifestación violenta y que nadie le podría dañar y en eso entraría el Chakal y lo secuestraría. Se lo llevaría lejos y ahí lo torturaria hasta matarlo. Su plan era muy egoísta pues dejaría a las personas luchando con el ejército hasta morir.

Así lo hizo. De manera discreta empezó a moverse hacia el sur con los varios Chakales que tenía amenazados de muerte. Se movilizaron y llegaron haciéndose pasar por personas que querían unirse a los Zapatistas. Después Monche les dijo que él era el verdadero Azteca pero que le habían quitado el puesto por ser de ideal zapatista y que él que estaba ahora era uno falso. La gente le creyó pues veían sus poderes e incluso entre sus cosas les mostró el traje. Los Zapatistas le creyeron y lo apoyaron para tomar la capital y que fueran escuchados al igual que sus ideales. Todo iba bien para Monche.

Javi se sentía muy triste, ver a su hermano, a su mejor amigo, a alguien que quería mucho verlo así como un loco demente en la prision era algo bastante fuerte para él. Javi extrañaba a su amigo y deseaba que no lo

encontraran, de hecho él tenía la misma orden de matarlo pero él no lo haría pues era su amigo.

El entonces siguió con su trabajo, detenía algunos narcomenudistas, ladrones y asaltantes y cosas así. Hacía misiones en el extranjero y detenía mercenarios peligrosos. Ser un superhéroe era algo que le ayudaba en su depresión derivada de ver a su hermano como lo vio. Su trabajo era lo que le ayudaba a no pensar tanto en él y le gustaba ayudar a gente y detener a personas nefastas. José le ayudaba en sus misiones e incluso lo llevó a terapia, se había convertido en su amigo y con el tiempo se empezaron a llevar bien. Luego salían a tomar una cerveza o a platicar, jugar fútbol o domino etc...

Pasaron 6 meses desde que se había escapado Monche, tiempo suficiente para que Monche consiguiera las armas con el dinero de los zapatistas y después se empezó el plan. Se movilizaron a la capital para hacer la marcha pacífica. Después llegaron al Zócalo, debido a que la marcha era pacífica no había seguridad como tal solo unos cuantos policías pero no mucho. Entonces empezaron a entrar los Chakales a entregar las armas a todos y empezaron a disparar a los policías y destruir todo y a todos en el zócalo cosa que causó mucha alarma en la policía y el ejército y claro también en el Azteca, pobre no sabe que en vez de salvar vidas va a perder la suya...

## Capítulo 12

### Capítulo Final

Las cosas se empezaban a poner mal en el zócalo. Más de 2000 personas y muchas armadas con equipo militar y dispuestas a matar a todos con tal de que sus ideales seas escuchados. La manifestación estaba empezando a tomar vidas humanas y el ejército desde luego ya estaba ahí tratando de controlar la situación. Era un tiroteo terrible, era una lluvia de balas y gritos y el gobierno de México sabía que debía hacer. Javi fue llamado para ayudar a controlar la situación y claro ninguna de esas armas le podrían hacer daño o al menos no que supiera. Javi llegaría al lugar y había un caos enorme, gente gritando y lanzando cosas, era un caos total sin embargo Javi empezaría a arrestar personas con armas. No había arrestado ni a 2 cuando llegó Monche y de un golpe lo sacó de combate. Javi se trató de recuperar del golpe pero Monche lo tomó del cuello y se lo llevó volando rápidamente. Monche se sentía emocionado por lo que estaba a punto de hacer mientras Javi aún no sabe que está pasando hasta que reacciona y rápidamente le da un golpe en el brazo y después en el estómago.

Ambos volando empezaron a pelear con estilo de lucha libre, empezaron a aventarse y golpearse sin embargo Monche dio un golpe acertado y lo mandó directo al suelo.

En el centro también llegó YaluK para ayudar a controlar la situación y entre militares y policías empezaron a controlar la situación mientras José trataba de encontrar a Javi.

Ellos empezaron a pelear en tierra. Monche tenía una agilidad muy buena y rebasaba a Javi en fuerza por eso Javi le costaba mucho la pelea. Monche empezó a golpear la cabeza de Javi en repetidas ocasiones hasta causar el sangrado. Monche estaba sonriendo mientras hacía todo eso y Javi solo atinaba a dar golpes al aire pues la desorientación le afectaba en su combate. Monche entonces lo tiró al suelo y estaba dispuesto a empezar a torturar hasta la muerte a Javi.

Javi le suplicó que se detuviera. Monche no hizo caso y siguió.

Monche mencionó que Jorge había matado a su madre...

-¿Que? ¿Jorge mato a mi... madre?

Monche se detuvo y por su problema de emociones extremas empezó a

llorar y golpear el suelo de forma violenta.

-No te lo dije porque sabía que eras capaz de hacer algo. No tienes que hacer esto que estás haciendo, tú y yo somos como hermanos y se que te cuesta pero trata de controlarte, este no eres tú y me duele verte así tan destruído. Recuerda todas las cosas buenas que hemos hecho juntos. Recuerda cómo jugábamos en las calles y como nos divertíamos molestando a Hugo. Por favor piensa lo que estás haciendo...

Monche estaba bloqueado por la noticia sin embargo reaccionó y se dio cuenta que la noticia la lanzó solo para distraerlo. Esto enfureció a Monche aún más y se lanzó hacia él para golpearlo brutalmente. Javi era golpeado contra el pavimento con una fuerza enorme, todo indicaba que ese sería su fin sin embargo no se rendiría.

Javi pensaba que con sus poderes se había vuelto intocable, poderoso, invensible pero esto no era así y hasta ahora se daba cuenta que siempre habría alguien más poderoso que tú sobre ti.

Javi ensangrentado y destruido pensaba que sería su fin y todo indicaba eso, sería su fin.

Monche tomó una barra de metal y estaba dispuesto a encajarla en El Azteca sin pensar en las consecuencias. Monche le pregunto ¿Porque me despreciaste? A lo que Javi solo pudo decir con mucho trabajo y debilidad -Te amo hermano, te amo... Monche empezó a llorar pero al mismo tiempo tenía una furia enorme. Sus sentimientos estaban desbordados y no sabía que hacer sin embargo se tardó en pensar pues por detrás llegó Jose y con una jeringa especial le inyectó en el cuello un tranquilizante poderoso. La jeringa era especial por si Javi se volvía loco así que debía funcionar también con el Chakal.

Monche lanzó lejos a José dejándolo herido sin embargo empezó a sentir mucho cansancio y al cabo de unos segundo cayó al suelo inconsciente.

Javi también perdió el conocimiento y solo puso voltear a ver a José y le sonrió levemente...

La policía llegó con el ejército a capturar al Chakal y a ayudar a la pelea aunque ya había acabado todo.

Javi despertó en un hospital especial y vio a José sentado y esperando pacientemente a su despertar. Javi lo miro y pregunto qué pasó. José le contó todo y le informó que Monche fue llevado a una prision americana bajo el agua, la más segura del mundo y no escaparía de ahí jamás.

Javi se quedó pensativo pensando en su amigo pero por lo que vio su amigo había dejado de existir, se había corrompido y ya no existía. Se sentía como si hubiera muerto un hermano frente a él.

ojalá te haya gustado y no dudes en comentar lo que pienses y recomiéndalo en caso de ser de tu gusto.

Me despido y espero me vuelvas a leer muy pronto.

Javi tendrá una nueva aventura, espérala y espero que te guste la segunda parte de esta historia...

Mientras esperas la segunda parte te recomiendo leer YaluK la historia de una superheroína mexicana, está en mi perfil y puedes disfrútala ahí así como otras buenas historias.